

お別れ・お楽しみ会

保育所で一緒に過ごした友だちと一緒に職員劇を観たり、プレゼントをもらったりして素敵なひとときを過ごしました。



一年間を思いだして

夏祭りでお店屋さんした

8月には何があったかな？

みんなでプールに入れた

「楽しかったね」「△△したよね～」と、楽しかった思い出をクイズ形式で振り返りました。一緒にたくさんの思い出ができたね。

在園児からのメッセージ

『レインボー光線』で元気注入！

いっぱい遊んでくれてありがとう

今年は3・4歳児が交代で会に参加して、0～2歳児もビデオメッセージで気持ちを伝えることができました。

小学校に行っても元気でね。

職員劇を観る



あっ、〇〇ちゃんの役だ～



ありがとう
ばいば～い



保育参観で5歳児が発表した『じごくのそうべえ』の職員劇を観て、保育士のコミカルな動きに、見ている子ども達も、大盛り上がり！

お楽しみメニュー

キラキラと目を輝かせて好きな物を選び、友だちと見せ合いながら食べている姿はとて微笑ましく見えました。



どれにしようかなあ



ポテト大好き♪



おかわり
したいな♪



在園児からのプレゼント

4月から小学校へ行くゆり組さんに“一緒に遊んでくれてありがとう”の気持ちを込めて、みんなで『メモスタンド』をプレゼントしました。大切に使ってね。



見て見て、
かわいい～

家に飾って
使おう

